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REQUERIMENTO Nº 307 /2022 

 

 

                          Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que 

posa responder a esta Casa o seguinte:  

             

                        Se há possibilidade de implementação de um Parque Linear na 

ciclovia que liga o centro até o Bairro Florianópolis? 

         

 
                         

JUSTIFICATIVA 

 
  O objetivo do parque linear na ciclovia que liga o centro até o 

bairro Florianópolis, e para melhoria da qualidade do ar e o microclima do bairro de 

ter a possibilidade de ter um lugar para relaxar e estar em meio a natureza e 

proporcionar mais qualidade de vida para a população. 

O parque linear trará mais a mobilidade urbana e mais 

sustentabilidade, e também promove a socialização, e também promove espaços 

ao ar livre e integração familiar. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 21 de novembro de 2022. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 22 de novembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de novembro de 2022. 

 

 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 


